

Casino de Crans-Montana

Ambiance moderne et décontractée

par Paul Vetter



Complétant
l'offre touristique
du Haut-Plateau,
le «premier
véritable casino
de Suisse»
vient d'ouvrir
ses portes.

Avec l'ouverture du Casino de Crans-Montana, c'est une pièce importante qui vient compléter l'offre touristique du Haut-Plateau. «C'est le premier véritable casino du pays», se réjouit Timothy Cullimore, le directeur du nouvel établissement. «Nous répondons en tous points aux standards internationaux.»

Situé à Ycoor, sur l'emplacement de l'ancienne halle de curling, le Casino de Crans-Montana a nécessité un investissement de plus de 9 millions de francs. Aujourd'hui, il permet de jouer sur 120 machines à sous ainsi que sur cinq tables dévolues aux trois jeux les plus populaires: la roulette, le black jack et le casino stud poker. Les mises autorisées vont de 10 centimes à 5 francs sur les machines et, en fonction du type de jeu, de 10 à 1000 francs aux tables. Les visiteurs peuvent venir s'y délasser. Un restaurant de 50 places sert une petite restauration soignée alors que deux bars soulagent les petites soifs. Le premier est situé dans la salle de jeu alors que le second, plus intimiste, a été réalisé par un bureau d'architecture très «tendance». «L'ambiance de notre casino se veut accueillante, moderne et décontractée», explique Timothy Cullimore. «S'ils sont âgés d'au moins 18 ans, tous les habitants et les hôtes de la station sont les bienvenus, qu'ils soient des habitués des casinos ou de simples curieux désireux de respirer l'ambiance d'un tel établissement. Aucune taxe d'entrée n'est perçue.»

The opening of the Crans-Montana Casino is an important highlight which has come to complete the Haut-Plateau's tourist offer. "It's the first real casino in the country", exults Timothy Cullimore, the manager of the new establishment. "We adhere in every respect to international standards." Located at Ycoor, on the site of the former curling hall, the Crans-Montana Casino called for an investment of over 9 million Swiss francs. Today, you can play there on 120 one-arm-bandits and at 5 tables designed for playing three of the most popular games: roulette, black-jack and casino stud poker. The stakes authorised range from 10 centimes to 5 francs in the case of the machines and from 10 to 1,000 francs at the tables. Visitors may come here to relax. A restaurant with 50 seats puts on light but well-prepared meals while there are two bars where you can get a quick drink. The first is in the gambling room and the other, which is cosier, was realised by a very "trendy" firm of architects. "The ambience in our casino is intended to be welcoming, modern and relaxed", explains Timothy Cullimore. "Provided they are at least 18 years old, all the inhabitants and guests staying at the resort are welcome, whether they regularly frequent casinos or merely come here out of curiosity and a desire to breathe in the atmosphere of an establishment like ours. There is no admission charge."



Le Casino est ouvert tous les jours de l'année, de 15 heures à 3 heures du matin; les jeux de table ne débutent qu'à 19 heures.

The Casino is open every day in the year, from 3 p.m. till 3 in the morning; gambling at the tables does not begin till 7 p.m.